



## Regierungsratsbeschluss vom 12. Januar 2016

Strassburgerallee, Abschnitt Kannenfeldplatz bis Burgfelderstrasse, Umgestaltung der Allmend, Änderung des Erschliessungsplans, Planfestsetzungsbeschluss

---

P152094

1. Gestützt auf die §§ 97, 98 und 106 des Bau- und Planungsgesetzes wird der Nutzungsplan / Erschliessungsplan Nr. 5756 des Tiefbauamts betreffend die Umgestaltung der Strassburgerallee, Abschnitt Kannenfeldplatz bis Burgfelderstrasse, inklusive der Baumfällungen sowie der neuen generellen Strassenquerprofile, genehmigt.
2. Auf die Einsprache kann mangels Legitimation nicht eingetreten werden. Der Regierungsrat genehmigt die beiliegende Einsprachebeantwortung.
3. Dieser Beschluss ist mit Rechtsmittelbelehrung zu publizieren und den Eigentümerinnen und Eigentümern der an das Projekt anstossenden Liegenschaften sowie der Einsprecherin zuzustellen.

### Begründung

Im Rahmen der anstehenden Sanierung von Leitungen und Belagsflächen in der Strassburgerallee, im Abschnitt Kannenfeldplatz bis Burgfelderstrasse, wird die Fahrbahn der Strassburgerallee verbreitert, um beidseitig Velostreifen einrichten zu können. Die Fahrbahnverbreiterung zugunsten der Velomassnahmen ist hier sehr gut möglich, weil das Trottoir in der Strassburgerallee auf der Seite der geraden Hausnummern sehr gross ist. Auch mit der neuen Breite von 2.5m haben die Fussgängerinnen und Fussgänger immer noch sehr grosszügige Platzverhältnisse. Auf der gegenüberliegenden Seite werden zudem die bestehenden Baumrabatten vergrössert, um die Lebensbedingungen der bestehenden Baumreihe zu verbessern.

